

María Magdalena Canalizada por Karl Mollison 13 de Febrero de 2019

Reseña Biográfica

María Magdalena fue una mujer judía que, según los cuatro evangelios canónicos, viajó con Jesús como una de sus seguidoras y fue testigo de su crucifixión, entierro y resurrección.

Ella es mencionada por su nombre doce veces en los evangelios canónicos, más que la mayoría de los apóstoles.

El epíteto de María Magdalena, probablemente significa que ella vino de la ciudad de Magdala, una ciudad pesquera de la costa occidental del Mar de Galilea.

El Evangelio de Lucas 8:2-3 habla de María como una de las mujeres que viajaron con Jesús y que ayudaron a mantener su ministerio "con sus bienes", lo que indica que probablemente era relativamente rica. El mismo pasaje también afirma que le había sacado siete demonios de ella, una afirmación que se repite en el final más largo de Marcos, capítulo 16, versículo 9.

En los cuatro evangelios canónicos, ella es testigo de la crucifixión de Jesús y, en los sinópticos, también está presente en su entierro. Los cuatro evangelios la identifican, ya sea sola o como miembro de un grupo más grande de mujeres, como la primera testigo de la tumba vacía, y la primera en dar testimonio de la resurrección de Jesús. Por estas razones, se la conoce en muchas tradiciones cristianas como "la apóstol de los apóstoles".

María es figura central en los posteriores escritos gnósticos cristianos apócrifos, incluyendo el *Diálogo del Salvador*, el *Pistis Sophia*, el *Evangelio de Tomás*, el *Evangelio de Felipe* y el *Evangelio de María*. Estos textos, que los eruditos no consideran que contengan información histórica precisa, la describen como la discípula más cercana a Jesús, y la única que realmente entendió sus enseñanzas.

En los evangelios gnósticos, la cercanía de María Magdalena a Jesús provoca tensiones con los demás discípulos, en particular con Simón Pedro.

Durante la Edad Media, María Magdalena se mezcló en la tradición occidental, con María de Betania y la "mujer pecadora" sin nombre, que unge los pies de Jesús en Lucas 7:36-50, lo que dio lugar a una extendida, pero inexacta creencia, de que era una prostituta arrepentida o una mujer promiscua.

Las elaboradas leyendas medievales de Europa occidental cuentan historias exageradas de la riqueza y belleza de María Magdalena, así como su supuesto viaje al sur de Francia.

La identificación de María Magdalena con María de Betania, y con la "mujer pecadora" sin nombre, fue una gran controversia en los años previos a la Reforma, y algunos líderes protestantes la

rechazaron. Durante la Contrarreforma, la Iglesia Católica usó a María Magdalena como símbolo de penitencia.

En 1969, la identificación de María Magdalena con María de Betania y con la "mujer pecadora", fue eliminada del Calendario General Romano, pero la visión de ella como una ex prostituta ha persistido en la cultura popular.

María Magdalena es considerada como una santa por las iglesias católica, ortodoxa oriental, anglicana y luterana, con una fiesta el 22 de julio. Otras iglesias protestantes la honran como una heroína de la fe. Las iglesias ortodoxas orientales, también la conmemoran el domingo de los portadores de mirra, el equivalente ortodoxo de una de las tradiciones occidentales, la de las Tres Marías. Las especulaciones de que María Magdalena fue la esposa de Jesús, o que tuvo una relación sexual con él, son consideradas por la mayoría de los historiadores como altamente dudosas.

Conversación de Apertura

[00:02:32] **Denny:** Bienvenidos todos, somos Denny Hunt y Karl Mollison de "*Get Wisdom*", y hoy vamos a continuar con nuestra serie de canalizaciones. Y el tema de hoy es María Magdalena. Y este es potencialmente un tema muy controvertido. La mayoría de lo que se sabe ha salido de los textos bíblicos, así que mucha gente ha oído hablar de esta figura de la historia, principalmente a través de las fuentes bíblicas, y del mundo judeo-cristiano. Por supuesto, es una figura muy famosa y controvertida allí. Ha habido, obviamente, probablemente alguna desinformación sobre esta persona, esta apóstol de Cristo. Así que tenemos siete preguntas hoy, y estamos listos para indagar en ellas. Y me gustaría invitar a Karl a que nos cuente un poco sobre su perspectiva en este tema. Así que gracias, Karl, y gracias a todos por acompañarnos hoy.

[00:03:34] **Karl:** Gracias, Denny. Gracias a todo el mundo por ver esto y espero que lo disfruten. Este es un viaje de amor y curiosidad. Hay mucho en juego en esto para nosotros personalmente, y para la humanidad; es en lo que creemos y es lo que nos interesa. Querer salvar la brecha entre lo que percibimos como realidad y la verdad, que puede ser algo diferente. Sí. Y aprendemos esto de nuestros amigos en la luz de forma regular. Pero estamos en gran parte perdiendo el punto, y tenemos un montón de conceptos erróneos y fuentes de información defectuosas, profesores falsos, historia falsa. Ya sabes, la palabra de moda actual son las *fake news*, (noticias falsas). Y eso sólo muestra la punta del iceberg, en realidad. Y esto no se debe a la política humana. Es más grande que eso. Hay razones más profundas de porqué los humanos son un desastre. Por qué a veces nos decepcionan, o incluso son una amenaza, ya sabes, para la buena gente.

[00:04:52] **Karl:** Los que han venido a ayudar a las figuras religiosas del pasado, y los que les apoyan, se registran haciendo el papel de maestros y ayudantes, siendo un puente con la luz de lo divino. Esto es muy necesario. Necesitamos a todo el que pueda tener este enfoque, porque puede convertirse en algo, aunque sólo sea en un conocimiento personal y una confianza propia de que, "*sí, siento que hay algo en esto, y voy tras ello*". Ya sabes, y bien, mucha gente simplemente sigue esa base y, les bendice, porque esto es lo más difícil, y eso ha sido comentado en la Biblia, en las citas, ya sabes, los de poca fe,

y así sucesivamente. Y me lo ha dicho directamente la Fuente Creadora. Tengo una colega que cree totalmente en lo que hago, y yo dudo, a veces no puedo evitarlo, soy humano. Soy una persona humilde. Y esto es muy improbable para mí, todavía lo es. Así que estoy haciendo lo mejor que puedo para mantenerme fuerte, y ser capaz de hacer estas conexiones, y de hacer lo que hago. Pero entiendo perfectamente el problema del no creyente y del que duda. Todo eso. Y la Fuente Creadora me dijo una vez, “Bueno, mira tu colega, ella cree en esto totalmente, y no ve, y tú que ves tienes problemas a veces con tu creencia”, sí, señalándomelo. Y me sorprendió, porque ésta es la principal dificultad de todos los que luchan con todo este asunto de la creencia, de mantenerse fuertes y seguros de ello, es lo que ayuda a conseguirlo, y te ayuda a ti,

[00:07:00] **Denny:** es un problema especialmente conmovedor, si consideras la mente subconsciente de todos. Y, ¿de dónde provienen tantas de esas dudas? Y como no tenemos acceso a esa parte de nosotros mismos, hace que corregir este problema sea aún más difícil.

[00:07:18] **Karl:** Bueno, creo que es el más grande de los dilemas humanos, que no podemos conectar con nosotros mismos, con una parte de nosotros que es vitalmente importante, y que gobierna mucho de lo que pasa, y de lo que no. Así que cualquier cosa que podamos aprender sobre la condición humana, y cómo mejorar nuestras vidas y arrojar algo de luz sobre las cosas del pasado, que tal vez no entendimos completamente, pero que aún hoy pueden hablarnos de nuestras vidas, merece la pena.

[00:07:54] **Denny:** Correcto. Y esto es algo que quería señalar sobre la serie, que lo que acabas de decir, es la motivación para hacer esta serie. Así que podríamos ampliar el trasfondo de un montón de cosas que probablemente han migrado a nuestro subconsciente profundo, y que crean un marco para muchas de las creencias que tenemos. Así que podemos volver y explorar estos temas, desde la perspectiva que tiene el reino divino de las cosas, y obtener claridad. Así que toda la serie ha sido un trabajo para llegar a concretar todo esto. Y una de las cosas más recientes que hemos estado haciendo, es tratar de incluir a más figuras femeninas que sean ampliamente conocidas, especialmente en el mundo occidental, y tal vez, ya sabes, figuras universales como ella. Porque si miras atrás en la serie de canalizaciones, ha habido una preponderancia de hombres, de figuras masculinas. Y no es que sea tan importante desde la perspectiva del reino divino. Pero tenemos que ser sensibles al hecho de que nuestros espectadores van a ver distinciones como esta, que desde su perspectiva pueden ser importantes. Así que, últimamente hemos tratado de aumentar el número de personajes femeninos, que sean bien conocidos.

[00:09:13] **Karl:** Bueno, vale la pena hacerlo porque tienes el potencial, al menos, de obtener una perspectiva algo diferente. Y ese es el punto, tener una representación justa de las vidas de personas con diferente composición y características. Y es algo irónico que la gente que promueve la igualdad y la justicia, y cosas como la representación de género, se apresuren a hacer distinciones y, ya sabes, están felices de darle la vuelta a esto, y hacer que los hombres ahora sean el chico malo, y que hay algo malo en ellos, y que son tóxicos, y así sucesivamente. Y es bastante ilógico cuando piensas en ello en la forma en que el reino divino lo hace. Tenemos diferencias, están basadas en el alma, y es parte del plan. Así que hay una variedad, hay gente con diferentes fortalezas. Así que pueden desempeñar diferentes roles y tener diferentes experiencias de vida. Así que no todo es igual, hay algunos que están más especializados para hacer ciertas cosas. Y no les hace mejores ni peores, sólo les hace diferentes, y negar las diferencias es una tontería, y crea problemas propios. Pero siempre hay un nivel más profundo cuando no nos llevamos bien. Y creo que eso es lo que hay que hacer, ir más allá de las

etiquetas y llegar a cómo la gente está siendo tratada, y lo que está sucediendo, qué hace que su vida sea menor de alguna manera, quién está contribuyendo a eso, y por qué. Y esa es la verdadera fuente del problema. Y por supuesto, esta serie es una representación de la historia en la realidad, y el liderazgo ha sido abrumadoramente masculino. Y eso fue intencionado, y estaba a la orden del día de la política y de las creencias culturales de aquel momento. Y nos guste o no, es la forma en que el mundo funcionó durante tanto tiempo. Así que es natural que de las figuras prominentes e icónicas de la historia, la mayoría fueran hombres, porque esas fueron las personas a las que se les dio la oportunidad, y pudieron tener momentos de grandeza, por tener la responsabilidad de manejar las cosas difíciles.

[00:12:04] Denny: Sí, no era el orden natural de las cosas.

[00:12:07] Karl: Sí. Correcto. Así que esas mujeres que hicieron algo extraordinario, son doblemente extraordinarias. Es más o menos a lo que estoy llegando. Y no es que no fueran importantes. Es porque fueron empujadas a un lado, o lo que sea, y aún así mantuvieron todo unido. Ya sabes, son el pegamento que hace que las cosas funcionen. Y a menudo son superiores en muchos aspectos de su composición. Porque el macho es una especie de exageración de algo, una especie de tipo. Y esa es otra discusión, pero veremos qué tiene que decir María Magdalena sobre ese aspecto de las cosas, porque ella fue una figura muy interesante, en este sentido. Sí. Así que sacaremos algo de esto en tus preguntas. Lo sé. Sí. Así que estamos emocionados y deseosos de hablar con ella, y tal vez aprender desde su perspectiva sobre esos eventos de su tiempo. Y siempre obtendremos una idea de lo que significa en el mundo de hoy, lo que hace que esto sea particularmente importante.

[00:13:25] Karl: No es sólo una especie de curiosidad por volver a desempolvar algo, y pulirlo un poco y observarlo, como algo congelado en el tiempo, con lo que ni siquiera podemos relacionarnos, ya sabes, un tiempo y un lugar diferentes, todo ha terminado hace mucho tiempo, ya no es relevante para nada, ni importante para nosotros. Y realmente eso no es cierto, porque todos los que han vivido a través de la historia, han vivido la lucha humana. Esa lucha continúa. Y son muchas las mismas dificultades que tenemos, la estructura de poder, las restricciones a la libertad, la actitud enjuiciadora de estas jerarquías, y es una especie de veneno en toda la sociedad. Y nos retienen, ya sabes, nos tienen metidos en una bolsa, en una especie de metáfora de una bandeja con langostas vivas. Y están todas amontonadas en la parte superior, y quieren separarse. Quieres liberarte y tan pronto como uno va al borde, alguien más lo agarra, y le tira hacia atrás, y así es como es con la gente. Ya sabes, la gente te arrastrará hasta su nivel, si se lo permites.

[00:15:02] Denny: Sí, y mucho de esto viene de esta cultura de la supresión, donde mucha de la gente que asomó la cabeza por encima, fueron los que terminaron objetivados, terminaron dañados de alguna manera. Así que, fue una cuestión de supervivencia para, ya sabes, un padre decirle a su hijo: No, no, no, no hablemos de eso, porque te meterás en problemas. Y es esta cultura de la supresión la que se alienta, y se convierte en una cuestión de supervivencia. Y eso fue algo que prevalecía mucho en la época de María Magdalena, en aquel entonces. Porque los líderes, los romanos en particular, fueron rápidos en suprimir cualquier tipo de independencia, o algo que hablara en contra de la norma. Así fue. Sí, la vida de Jesús demuestra que no era un lugar seguro para hablar abiertamente.

[00:16:03] Karl: En efecto, y es escalofriante leer las crónicas de aquellos días, el alto precio que se pagó. Sí, por ser un creyente en Dios y en lo correcto, y por no estar de parte de las instancias oficiales.

Estabas inmediatamente bajo sospecha de ser una especie de facción rebelde. Sí, y era una amenaza, una especie de acción guerrillera que se estaba gestando y burbujeaba, y que podría ser fomentada. Ya sabes, la Discordia Pública. Y esto sucede una y otra vez, menos hoy que en el pasado, pero todavía tenemos momentos en los que hay disturbios y protestas que se van de las manos.

[00:16:53] Denny: O gente asesinada por sus ideas políticas, por hablar, por decir la verdad, los que dicen la verdad, a lo largo de la historia, han sido asesinados. Y sí, es un hecho. Se hace de una manera más secreta ahora, en su mayor parte, pero, ¡oh, Dios mío!, todavía se enmarcan tantos en esto, y probablemente cientos o miles de personas, siguen siendo asesinadas por ser denunciantes de la verdad, gente que está dispuesta a poner sus vidas en peligro para corregir errores, así que ella va a hacer lo que tú dijiste, va a ser capaz de hablar de un montón de temas contemporáneos.

[00:17:31] Karl: Sí.

[00:17:32] Denny: Bien,

[00:17:32] Karl: Estoy deseándolo. Esto debería ser muy, muy esclarecedor. Y una maravillosa oportunidad para ayudar a extender el diálogo sobre todo esto. Porque tenemos que ir al fondo de la cuestión, tenemos que encontrar a los verdaderos culpables de las cosas. Y el objetivo siempre de esto es encontrar soluciones. No se trata sólo de levantar todas las piedras y exponer a la gente a la fealdad, y a un conocimiento más descorazonador sobre la negatividad del mundo, y así sucesivamente. Bien podríamos hacer eso. Mirándolo de la manera correcta, hay muchas piedras que aún no han sido pateadas. Pero la idea es que, en este aprendizaje y conciencia, venga la verdad, y de la verdad venga la sabiduría, a medida que aprendamos a asimilarlo y a hacer cambios.

[00:18:36] Denny: Bien, implementar las soluciones de las que los seres en la Luz hablan invariablemente. Creo que podrías volver al primer video de canalización que hicimos, y fue así como se planteó. Las soluciones se plantearon, de hecho, tienden a dominar muchas de estas canalizaciones. Si miras todas las preguntas y respuestas que obtuvimos, la solución se planteó, de alguna manera, en casi todas las respuestas a todas las preguntas que hicimos. Así que, es un tema de primera plana que no va a desaparecer.

[00:19:11] Karl : Sí, así que es útil señalar esto al principio, que es más o menos el motivo por el que estaba siguiendo esto, esta pista, porque es tan inusual, que podamos atravesar el velo así y conectar directamente con alguien en el reino divino. No es un diálogo ordinario el que estamos teniendo aquí. No puede ser hecho por seres humanos ordinarios. Estamos desconectados. Necesitamos un puente especial que venga de lo divino para hacerlo posible. Así que es un evento poco común. Y los seres en la luz están ansiosos por ayudar, porque vamos allí con esta expectativa y con este deseo. Así que están ansiosos por responder y aprovechar esta oportunidad, porque saben cuando nos detengamos, eso será todo. Sí, la puerta se cierra. Y hasta el momento en que lo hagamos de nuevo, volveremos a estar por nuestra cuenta. Así que haremos todo lo posible para sacar el máximo provecho de esto.

[00:20:19] Denny: De acuerdo. Así que supongo que si no hay nada más, vamos a empezar.

[00:20:26] Karl: Muy bien, sólo necesito un par de momentos para entrar en el estado de conciencia

correcto, y voy a lo divino, para establecer el enlace de comunicación. Hago toda mi canalización a través de la Fuente Creadora de Todo lo Que Es, lo hago por razones de seguridad. En primer lugar, porque hay muchos seres de nivel inferior que se relacionan con los canalizadores como impostores, y pretenden ser una figura divina. Y esto te deja en la cuneta. Casi todos los que están ahí fuera, odio decir eso, y no es un comentario que sirva a mi ego. Lo hago con gran reticencia y tristeza personal.

[00:21:18] Karl: No puedo decir quienes son, porque son personas, y yo sé lo que es arriesgarse y hacer lo que hago. Ya es bastante raro. Pero pensar que estuviera dando desinformación, sería devastador. Así que sé lo que esto representa. Pero no es diferente de la mayoría de las otras cosas en la vida, que tienen un lado oscuro. Y simplemente vivimos con ello, y vivimos a pesar de ello. Pero el mundo podría ser un lugar mucho mejor. Así que... Así que sólo pongo mi pequeño enchufe para ser consciente de las trampas, y los canalizadores necesitan ser más rigurosos en sus métodos, necesitan volver a cultivar una creencia en lo divino, muchos de ellos. Y ésta es una de las responsabilidades del movimiento de la Nueva Era, que ha alejado a la gente del pensamiento divino, y creen que pueden hacerlo todo por su cuenta. Y lo entiendo, pero van a salir perdiendo. Y ésta es una de las formas en que está sucediendo. Así que este es mi enfoque.

[00:22:35] Denny: Bien..,

[00:22:36] Karl: ...así que todo lo que puedo prometerles es que hago lo mejor que puedo para que esto sea tan preciso y veraz como sea humanamente posible.

[00:22:50] Denny: De acuerdo.

María Magdalena Canalizada por Karl Mollison

[00:23:02] María Magdalena: Habla María Magdalena.

[00:23:05] Denny: Gracias por acompañarnos. **¿Qué puedes contarnos sobre tu transición y sobre el lugar en el que estabas en ese momento?, y ¿cuántas encarnaciones has tenido desde aquellos días?**

[00:23:18] María Magdalena: Mi transición sucedió sin incidentes, aparte de la alegría de volver a casa y de encontrarme con mis compañeros en la luz, y con los maravillosos y bellos seres del alma que se regocijaron con mi regreso. Estuve entre el afortunado grupo de humanos que son capaces de hacer una transición sin incidentes, sin restricciones y sin peligro. Como sabéis, esto es un grave escollo e influye en muchos que transicionan desde lo físico, pero que no están preparados para ir a los reinos superiores. Y cuando abandonan el cuerpo, los espíritus oscuros pueden interferir directamente con ellos, deseando obligarles a capitalizar su energía, y utilizarla como fuente para su propia supervivencia. Así que, es una especie de secuestro efectivo, que tiene lugar cuando la gente no es creyente y no está preparada para la continuación de la vida. A menudo se encuentran en un punto bajo al final, temiendo lo que viene, temiendo la oscuridad. Y esto hace más difícil para ellos ver a los que

vienen de la luz para saludarles, lo que siempre sucede, sin importar lo que puedan haber hecho en la vida.

[00:25:16] **María Magdalena:** Cada ser humano es apreciado por la Fuente Creadora, sin importar la vida que viva, incluso como criminal, La Fuente Creadora entiende que hay un camino de regreso a la luz, y un camino de regreso al alineamiento divino. La conducta criminal es una distorsión del ser en lo físico, influenciado por los espíritus oscuros, para interferir con su carácter nativo. Cuando vuelven a la luz, vuelven a estar en el modo de ser de luz, por así decirlo. No son como el criminal al que viste, o del que leíste mientras estabas en la vida física. Son un ser divino por derecho propio. Uno que simplemente se desvió, y sufrió las heridas de estar lejos de su divinidad. Esto siempre tiene un precio, y el precio sube con el tiempo. Esto es lo que los no creyentes se hacen a sí mismos. Pueden sobrevivir a esto y salirse con la suya. Pero pueden tropezar, y cuando lo hagan, será más difícil volver. Así que vuestro trabajo de rescate, para salvar a estas Almas Perdidas está divinamente inspirado, y divinamente apoyado, y divinamente ejecutado. En respuesta a vuestro alcance y a las peticiones en nombre de los desafortunados, estamos aprovechando esta oportunidad para educar a cualquiera que no sea consciente del fenómeno, que es una realidad viva. Tienes la responsabilidad de salvaguardar tu alma y tu propio viaje, es uno que es continuo. Y esto te llevará hacia adelante, a través de todo el tiempo. Cuando consideras que tienes una vida infinita por delante,...

[00:28:14] **María Magdalena:** ...estar atrapado en el limbo es un destino aún peor, porque puede ser interminable, hasta que un día seas rescatado. Esto no tiene porqué ocurrir si desarrollas una creencia interna en lo divino, y deseas tener la cercanía, y la aceptación interna hará que sea más fácil que el alcance externo sea percibido, cuando realmente más se necesite. Mi vida continuó durante un período considerable, después de la crucifixión de Jesucristo. E incluso después de mi muerte, volví, y he estado en múltiples vidas desde esa época. Este es el paradigma al que pertenecen todos los que estáis aquí. Hay algunos recién llegados, probándose en el contenedor humano físico por primera vez, pero son almas que vienen de otros lugares, y tienen largas historias, así como todos vosotros pensáis que venimos y vivimos desde la infancia, hasta lo que pensamos que es una vejez madura, pero luego morimos para siempre. Esto es una noción errónea. Entramos como un nuevo capítulo, un nuevo episodio entre innumerables otras vidas, en muchos lugares, a través de eones de tiempo. Este es el verdadero significado del alma vieja. Muchas han existido antes de la creación del universo actual, y observaron esta formación. Esto te da una larga historia y experiencia con lo divino, todo lo cual se borra de la memoria cuando bajas y entras en un feto en desarrollo, en el útero, y en el nacimiento de una nueva vida, con una unidad familiar, y a todo lo que vino antes, sólo se accede muy débilmente a través de la conciencia, pero la parte profunda de la mente ve, y sabe más. Puede que no comprenda completamente lo que ve, aparte de saber que es uno mismo, que ha tenido muchas experiencias y muchas tragedias.

[00:31:59] **María Magdalena:** Venimos a la vida una y otra vez, de esta manera, para llevar el desarrollo de la Humanidad a un mayor nivel de iluminación, a través de la superación de todo lo que se nos opone. Este es un concurso continuo, entre la luz y la oscuridad. Ha habido mucha corrupción y degradación de las cualidades humanas, las características humanas y el comportamiento y la conducta humana en todos los niveles, personal y por parte de la sociedad. Hay muchos episodios de la historia que pueden ayudar a ver este punto muy gráficamente. La gran tragedia no se ve. Estás en el mismo guión hoy, como sucede una y otra vez. Cuando las personas se pelean entre sí, se ignoran, se explotan,

se manipulan y se degradan, a través del desconocimiento, el desinterés, la negación y la falta de creencia en lo que te dicen. Todo esto está orquestado para que ocurra. Esto también era cierto en la era bíblica. Explica la despiadada crueldad del Imperio Romano. Actuaban como agentes de una profunda conspiración de extraterrestres dominando el mundo. Esto es un asunto antiguo. Estos maestros titiriteros extraterrestres, han sido los verdaderos gobernantes a través de toda la historia humana y mucho antes, manipulando el mundo humano como una especie de entretenimiento, porque pueden. Se les opone el reino divino, queriendo apoyar a la familia humana para mejorar las cosas. Pero depende de los humanos llevar gran parte de la carga.

[00:35:10] **María Magdalena:** Esto es una prueba para ti. Es un desafío que hay que superar. Todos tenéis la grandeza dentro de vosotros mismos, porque sois parte de algo verdaderamente grande. Sois una extensión del Dios vivo. No lo sabéis, porque vuestra memoria se ha roto a través de la desconexión. No lo sabéis, porque vosotros mismos sois pequeños y frágiles. Pensar en vosotros mismos a ese nivel, parece absurdo. La demostración de esto, está en la habilidad de tener un alto nivel de conciencia de muchas, muchas cosas más allá de lo que se os ha enseñado. Sentimientos innatos en vosotros y en vuestro ser, que vienen del alma que determinó quiénes sois, y mantienen un vínculo con el amor divino. La capacidad de amar en sí misma, es una demostración viva de la Divinidad en acción. Esta fue la misión de Jesucristo. Y ese aspecto está bien representado aún, en los relatos bíblicos de su vida, lo que hizo y las cosas que enseñó.

[00:37:13] **María Magdalena:** Ese mensaje nunca ha sido más importante que para el mundo de hoy. Juzgar y denigrar a los demás no es divino. Y esto es rutina. Es parte de la forma en que la gente opera para primero rebajar a otro, como si esto les elevara. Lo contrario es el caso. Porque el Universo está observando, y la ley del karma buscará reequilibrar la causa de esta herida, hecha por razones egoístas. Las enseñanzas de Jesucristo y del círculo alrededor de él, del que formé parte, son un importante mensaje divino, destinado a rescatar a la Humanidad de las garras de los opresores. No se trataba simplemente de un grupo religioso, que quería adorar al Todopoderoso, y ser dejado en paz, para hacerlo a su manera. Fue en realidad una incursión perturbadora del Nuevo Pensamiento, diseñada para despertar a los complacientes inconscientes, a los que no ven la verdadera naturaleza de las cosas, y para crear la idea de nuevas posibilidades. Esto nos hizo muy peligrosos para los poderes fácticos, y está bien registrado lo que pasó.

[00:39:33] **María Magdalena:** He estado haciendo lo mismo, vida tras vida, tras vida, a mi manera. Es por eso que todos vosotros estáis aquí, porque sois como yo. No siempre estando cerca de los grandes maestros, sino en busca de grandes maestros que van tras la verdad y vienen a traer su luz, para dejar una marca y un legado de mejora, en cualquier forma que podáis lograr, aunque sólo sea para vosotros mismos, es también una empresa que vale la pena para toda una vida. Porque nada avanzará hasta que tú avances. La Humanidad entera, no puede avanzar hasta que puedas unirte al grupo y estar al mismo nivel. Al mirar alrededor de tu mundo hoy, existen los mismos problemas que en los tiempos bíblicos, cuando había muchos mendigos en la calle, muchos sin techo, muchos que morían jóvenes, mal alimentados, sin cuidados y sufriendo. Lo que ha cambiado, diríamos que es muy, muy poco. Tienes algunos adornos modernos que te hacen sentir exitoso, consumado y sofisticado. Y, de hecho, disfrutas

de muchas comodidades propias, si vives en un país desarrollado, pero eso no es lo mismo que estar en un camino divino y expresar tu alma. Para este propósito, bajaste. La mayoría se convierten en espectadores y se quedan dormidos. Jesucristo estuvo aquí para despertar a la gente, y decirles que el trabajo más importante que pueden hacer, es dar y recibir amor, vivir a través del amor, vivir por amor y vivir en el amor.

[00:43:00] Denny: Bien, gracias. **Hay muchos mitos sobre tu persona, tu papel, tu relación con Jesús y la fe cristiana que surgió del tiempo que Jesús pasó en la Tierra. ¿Puedes ayudarnos a separar los hechos de la ficción, especialmente con respecto a las afirmaciones de tu estilo de vida libertino antes de conocer a Jesús?**

[00:43:21] María Magdalena: Mi reputación se ha visto empañada en los relatos escritos de aquellos días. Esto fue una deliberada, repetitiva, una deliberada campaña de desinformación para desprestigiarme, para deslucir el legado de ese círculo de seguidores, y de los que continuaron después de la muerte de Jesucristo. Vivíamos la palabra que pusimos en acción. Enseñamos a muchos otros, y ayudamos a muchos otros con la curación, tal como él nos enseñó. Nunca fui una mujer caída, por así decirlo, y tuve una estrecha relación amorosa con Jesucristo, y di a luz a sus hijos. Esto fue amor en acción. Esto es por lo que los humanos estáis aquí. Para experimentar el amor, especialmente en este escenario, cuando hay desafíos y limitaciones físicas también. Aprendes más experimentando la falta de algo que no puedes apreciar hasta que lo pierdes, aunque sea por un tiempo.

[00:45:22] María Magdalena: La negatividad es una gran maestra. Y este es el verdadero significado de la metáfora de caminar en los zapatos de otro. Nunca se refiere a pasar el tiempo siendo un rey, o una reina o una celebridad. Normalmente se saca a relucir para tratar el tema de las diferencias con alguien que está en un escalón inferior, y necesita comprensión, y a menudo ayuda. Si esto es sólo a través de la aceptación, será tan valioso como la ayuda material. La gente a menudo puede remontar su dilema si se sienten iguales, pero es mucho más difícil cuando hay discriminación y prejuicios. Esto es bien conocido por aquellos que corrompen las cosas, y se hace una y otra vez, y otra vez, y otra vez. Si miras tu propia historia cultural, tomando los Estados Unidos de América como ejemplo, examinando la arena política, la conducta sexual sigue siendo el blanco favorito para desacreditar a las figuras públicas, con conductas de todo tipo, consensuadas o no, la imposición de normas morales, incluso en el nombre del Todopoderoso, juzgar no es un acto divino, y la condena está a menudo diseñada para que suceda. Incluso cuando la conducta tiene lugar, a menudo no es la persona misma la que elige comportarse tan atrocemente, tan temerariamente, tan escandalosamente, especialmente durante un período en el que ya está a la vista del público, y tiene tanto que perder.

[00:48:34] María Magdalena: A menudo se les manipula y se les atrae hacia un comportamiento arriesgado, mediante la manipulación de la mente para suspender su capacidad de discernir, no sólo lo correcto y lo incorrecto, sino también los riesgos de una posible exposición, lo cual, si no hay nada más, debería darles la suficiente claridad para declinar tomar esos riesgos. Por eso es que todas estas construcciones a la vista del público, a menudo demuestran tener pies de barro. Esto habrá sido diseñado para que ocurra, lo más probable. Es otro juego que está siendo jugado por los manipuladores, la Mano Oculta, los maestros titiriteros. Así que simplemente estamos señalando que esto no es nada nuevo. Crear una campaña de desprestigio para empañar tu reputación, es una herramienta política

honrada en tu tiempo, y también fue cierto en mi época. Por la misma razón, ¿a quién sirve denigrar a alguien que se hizo amigo de Jesucristo? No sirve a la causa de la religión, excepto a través de una lógica retorcida. Sirve a la Mano Oculta, a la cabala de los malvados que corrompen, engañan y derriban una y otra vez. Esto es lo que frena a la Humanidad.

[00:50:59] **María Magdalena:** Derribar el liderazgo, particularmente con los sujetos que no son realmente culpables, para empezar, lo mantiene todo sin poder, y contribuye al estancamiento de la política. Esta es la forma en que los maestros titiriteros quieren que sea. Es por eso que nuestro círculo fue atacado. Y el legado se vio empañado por plantar información falsa, convirtiendo los rumores en verdades aceptadas. Esta es una mentira que es completamente aceptada como realidad, por casi todo el mundo. Y es un perjuicio para ti mismo, cuando miras a los demás como seres unidimensionales. Este es el propósito del perdón. Si piensas en el hecho de que la gente sólo se comporta mal cuando está corrompida por una influencia externa, culparles es una doble injusticia. Son víctimas. Eso no quiere decir que cualquier conducta sea excusable, y no merezca un reajuste o una nueva asignación de responsabilidad. Sólo está señalando que hay cuestiones más profundas que deben ser resueltas aquí. Y que el amor y la compasión, pueden jugar un papel en esto. Esto se refleja en mi historia y sirve como una especie de señal de aviso. Se replica una y otra vez, a lo largo de la historia, y sigue sucediendo hoy en día, justo en la pantalla de tu televisor.

[00:53:51] **Denny:** Bien, gracias. **¿Fuiste testigo de la crucifixión de Jesús? ¿Y después encontraste su tumba vacía? Y si es así, ¿Fue la resurrección física de Jesús como se cuenta en la Biblia? ¿Es una historia real?**

[00:54:12] **María Magdalena:** Todas estas cosas son verdad. Fui testigo de todo esto. Fui testigo de la tumba abierta y vacía, y al principio creí que había sido profanada por ladrones de tumbas, que tal vez buscaban cualquier cosa de valor, porque a veces se dejaban joyas y objetos personales con el difunto, o como algún tipo un trofeo para presumir. Se nos había dicho que Jesús llegaría a ese fin, pero ninguno de nosotros quería creerlo, porque nuestra fe era tan fuerte. Realmente pensábamos que Dios no permitiría que esto sucediera. Fue devastador para nosotros. Cuando las cosas se desarrollaron de la manera en que lo hicieron, también se nos dijo que se levantaría, y volvería de nuevo. Pero no pudiendo creer que fuera asesinado o que lo perderíamos, no estábamos preparados para creer en su resurrección. Fue su regreso a lo físico lo que cimentó en nuestros corazones y mentes, totalmente, la creencia y todo lo que compartió con nosotros. Esta es una lección objetiva para los fieles del mundo de hoy. Es probable que no vean la muerte y la resurrección física de un ser querido,...

[56:42:00] **María Magdalena:** ...sin embargo, debes tener fe para disfrutar de los frutos de la Divinidad. Si quieres el amor de la Fuente Creadora como compañía en tu vida, debes creer, pues de lo contrario la Fuente Creadora debe retroceder, y permitir que tu elección vaya por su cuenta, y vivir solo. Este es el dilema, en oposición a la bendición, del libre albedrío. Puedes elegir estar disminuido por la desconexión de lo divino, lo que no es difícil, porque el problema de la creencia es significativo. La creencia es difícil, cuando el Todopoderoso está distante, y uno no tiene una consciencia personal de que la Divinidad les habla, o les ayuda directamente, de alguna manera en su vida. Esto exige grandes demandas a los fieles para cultivar su creencia, y para mantenerse fuertes cuando no hay una prueba de la creencia. Podéis imaginar la prueba que esto representó; el perder a nuestro líder, y verle perecer de

la misma manera que un criminal común, aparentemente sin oposición y tal vez olvidado; las dudas son comprensibles en tales circunstancias. Viéndole reaparecer en forma física, hasta en el más mínimo detalle, incluso con las heridas que sufrió de su salvaje martirio, y de todo lo que le sucedió mientras estaba en la cruz... cuando su vida terminó, estábamos todos presentes; él era un testigo viviente de la historia anterior, y esto hizo que fuera imposible negarlo, e hizo que nuestros corazones se dolieran una vez más; tenerle entre nosotros, y ser testigos presenciales de este milagro.

[01:00:00] **María Magdalena:** Hay muchos milagros sucediendo a tu alrededor. Son personales. Son personales para el creyente. Si no hay milagros en tu vida, tal vez sea porque no estás pidiendo milagros... puede que no sea un gran milagro con el que se te recompense, pero un pequeño milagro es igual de significativo. Los grandes milagros no ocurren, porque la incredulidad de los no creyentes debe ser honrada por lo divino. Esta es la promesa del acuerdo con el humano divino, embarcándose en toda esta empresa, que tendríamos un mundo propio para dirigir, y total libertad; y libertad para hacer lo que quisiéramos, ir a donde quisiéramos, pasar el tiempo que quisiéramos, haciendo todas nuestras propias elecciones. Pero con el acuerdo de que, las consecuencias de esas elecciones serían asumidas por nosotros, y sería nuestra responsabilidad, afrontarlas. Esta es una enorme responsabilidad. Había una red de seguridad incorporada, en la que todavía podíamos apelar a la ayuda divina, cuando las cosas se volvieran demasiado abrumadoras para nosotros, o hubiera una dificultad mucho más grande en poder, de lo que pudiéramos afrontar; la naturaleza puede ser más poderosa que un individuo, o colectivo de humanos enfrentados a terribles tormentas. Cuando la gente se une en bandas contra uno, es un desafío demasiado formidable para que uno lo maneje. Estos son los momentos en que tener un amigo en lo divino, puede marcar la diferencia.

[01:03:24] **María Magdalena:** La Divinidad te apoyará y se mostrará como tu amigo, y de forma visible, probablemente simbólica, parecerá una posible coincidencia. Pero viniendo justo en el momento adecuado, y de la manera correcta para llamar tu atención, con un conocimiento interno también, en forma de otra lección y mensaje divinos. Es la divinidad respondiendo a tu llamada. Es sutil, no convencerá a los escépticos, pues eso no está permitido. Es por eso que la mayoría de los milagros son de pequeña escala. Demuestra que se mantiene el desafío continuo a la Humanidad, para darles la oportunidad de apartarse, incluso por un tiempo, y luego aprender de lo que pasa. Una mayor profundidad en la comprensión de lo que arriesgan, y luego cómo hacer frente a ese desapego y encontrar su camino de regreso. Cuando hayan pasado por estas pruebas, y aprendan a desarrollar la fuerza de convicción y creencia, en las circunstancias más difíciles, podrán entonces enseñar a otros y elevar sus corazones, y ayudarles a encontrar un camino que les lleve de nuevo a la asociación con lo divino. Y estarás listo para graduarte de tus inicios como humano divino, y asumir retos mucho, mucho más grandes, en un mundo de experiencias mucho más vasto, que la Tierra actual.

[01:05:42] **María Magdalena:** Ese es tu futuro, si tienes éxito en aprender tus lecciones. Estamos felices de estar aquí, para ayudarte a entender las lecciones enseñadas por nuestra existencia, y por aquellos tiempos en el registro. Puede ser una ayuda para ti, el tener una perspectiva adicional sobre los verdaderos mensajes que aquellos tiempos representan, y pueden ayudarte, incluso en tu mundo actual.

[01:06:30] **Denny:** Bien, gracias. **¿Eras la misma María que en los evangelios de Lucas, capítulo ocho, versículos dos a tres, y Marcos capítulo 16, versículo nueve, donde se dice que tenías siete demonios y fuiste sanada por Jesús? Si es así, ¿puedes hablarnos de esto, y cómo los demonios o**

los espíritus oscuros pueden causar problemas de salud, y cómo Jesús fue capaz de curarte?

[01:06:58] **María Magdalena:** Este es un registro muy importante, en la historia de un evento clave de mi vida en esa encarnación. Yo, como tantos otros, había sido corrompida por espíritus oscuros que se apegaron a mí, y me drenaban la energía, que es la razón por lo que hacen esto. No pueden existir sin una fuente externa de fuerza vital. Y actúan como un parásito, para aprovechar los centros de energía en el humano, para su propia supervivencia, al mismo tiempo, porque son ángeles caídos que se alejaron de la luz, en su oscurecimiento, se volvieron desalmados y crueles. Estando desconectados completamente del flujo del Amor Divino, descendieron al salvajismo, una conducta totalmente egoísta de explotación, y no sólo causando el sufrimiento de otros, sino haciéndolo con gran disfrute. Así que cuando se apegan a las personas, las atormentan tanto como pueden, para causar dudas internas, miedos, dificultades de todo tipo. Pueden afectar a los nervios del cuerpo y producir muchos tipos de síntomas físicos. Cuando la gente tiene una enfermedad crónica, ellos empeorarán los síntomas apilándose con el deseo de que sigan sufriendo, y esto envejece al humano, que atraerá más energía para compensar, y así ellos, tienen un festín extra. También trabajan en contra de la Luz, y ven como una victoria para su lado, cuando arrastran a un ser humano a las profundidades de la desesperación, o hacen que arremetan contra otros, para que la conducta criminal cause daño a los demás. Hay muchas formas en que interfieren con la vida humana, la felicidad y el éxito. Pueden nublar la mente y causar problemas de aprendizaje, pueden desencantar a la gente para rechazar una oportunidad, viéndola de una manera siniestra, y abandonando la escuela, o terminando un matrimonio que es salvable, o dando muchos pasos en falso por ser imprudentes o desatentos, y perder su trabajo y tal vez perder una carrera, como resultado de su interferencia.

[01:10:54] **María Magdalena:** Esto es muy común, y un problema a lo largo de la historia de la Humanidad. Toda la oscuridad, toda la negatividad, el mal que se muestra, una y otra vez en los asuntos humanos, se remonta a la influencia de estos depredadores de espíritu oscuro, que contaminan todo lo que tocan. Muchos de los esfuerzos de curación relatados en la Biblia, por parte de Jesucristo, así como de los discípulos que le siguieron, de los que yo formaba parte, fueron el aprendizaje para eliminar tales espíritus demoníacos, y fue una parte significativa de su ministerio. Era un mensaje para el mundo. Él fue un denunciante divino, señalando que hay algo que se pasa por alto en la conducta humana, en el comportamiento, en los sentimientos y en el bienestar, cuando están comprometidos, y que necesita una solución espiritual. Esto es advertido a lo largo de toda la Biblia.

[01:12:46] **María Magdalena:** La curación que él me trajo, fue el mayor acontecimiento de mi vida hasta ese momento. Me salvó de un gran sufrimiento al retirar a esos espíritus. Hay implicaciones en el relato exacto, que fue cuidadosamente registrado, con el propósito de ser re-descubierto. Y dejaremos que tu canal cuente esta parte de la historia, porque él es el redescubridor de este significado. La lección de hoy es que, en el reino de los espíritus oscuros *el negocio de siempre es* aprovecharse de toda la Humanidad, y de otras especies de seres aquí en la tierra, causando también problemas a la Humanidad. No sólo oscurecen a los humanos, sino que mucho tiempo atrás, oscurecieron a los grupos de seres extraterrestres, que se han infiltrado en vuestro mundo, y que son los verdaderos maestros titiriteros que dirigen las cosas.

[01:14:26] **María Magdalena:** Al cerrar el vínculo con el yo superior, los espíritus oscuros restringen el flujo de amor y luz. Este es el origen de los llamados desórdenes de conducta. Cuando la gente se queda sin amor, sólo les quedan los impulsos de servirse a sí mismos. Pierden su compasión porque ese es un aspecto del amor. La gente que es sociópata y carece de conciencia, se vuelve muy despiadada. Pueden, si se crían en un ambiente amable, simplemente seguir sus propias características, en una vida de manipular a los demás y de explotarles, porque no tienen escrúpulos. No se arrepienten. No sienten ninguna culpa en absoluto. Es por eso que un porcentaje significativo de los *CEOs*, (presidentes) corporativos y líderes políticos, son sociópatas, o tienen personalidades narcisistas extremas en exhibición. No pueden identificarse con los demás, reflejan todo en términos de sus propios deseos, y en los extremos, pueden convertirse en asesinos salvajes y despiadados, depredadores de otros seres humanos.

[01:16:35] **María Magdalena:** Esto es lo que les ha ocurrido a los extraterrestres en tu reino, a todos ellos. Todos los extraterrestres físicos que interactúan con la humanidad, son asesinos despiadados. Están perpetrando un engaño, una historia completa de promesas para ayudarlos, pero su ayuda no está disponible. Unas pocas baratijas tecnológicas, no tienen ningún significado en el contexto de la aniquilación humana. Este es un potencial al que te enfrentas, y surgió de estos espíritus oscuros.

[01:17:35] **María Magdalena:** El significado de mi aparición en la Biblia, como una sufriente sanada por Jesucristo, sirve para poner esto en primer plano una vez más. Este puede ser un punto de inflexión para el que es rescatado. Y será el punto de inflexión para toda la Humanidad en su futuro. Cuando todos sean rescatados, incluyendo a los depravados seres extraterrestres, cuando sean liberados de esta lacra y los efectos que dejen atrás, sean sanados también.

[01:18:38] **Denny:** De acuerdo, gracias, **¿Fuiste considerada la líder entre los seguidores de Jesús?**

[01:18:48] **María Magdalena:** Eso es realmente lo que pasó. Los relatos varían en cuanto a su mención o en cuanto al nivel de detalle. Esto fue suprimido por aquellos que quieren disminuir el papel femenino en las cosas, lo que ha sucedido con demasiada frecuencia a lo largo de la historia. Pero yo no sólo era un miembro del círculo íntimo de los apóstoles en una buena posición, sino una líder entre ellos. No fue porque yo fuera mujer, y tal vez, a pesar de ser mujer, hasta cierto punto. Pero muchos en ese círculo, eran progresistas y entendían el valor de los seres humanos, sin importar su apariencia externa, y la conformación cultural de su respectivo lugar en la sociedad. Cuando la gente está realmente en una forma de vida espiritual, las características superficiales del momento no son importantes. Este es el gran prejuicio que aún existe hoy en día, sobre el conflicto entre hombres y mujeres. Es una aberración del comportamiento humano. No es una fatalidad de la biología, ni tampoco de las distorsiones culturales, que apoyan una exagerada comprensión y aceptación de las diferencias aparentes. De la misma manera que la belleza es sólo superficial, te diríamos que el género es sólo superficial. Las diferentes características, que son demostrables científicamente sobre la preponderancia de la intensidad emocional, y las elecciones de esos individuos para hacer su camino en la vida, sus gustos y aversiones, son más profundos que lo físico, pero no por diferencias en la semejanza. De pie, ante los ojos de la Divinidad, todos los seres humanos son únicos, no hay dos

iguales. El alma es vasta en su potencial y tiene millones de atributos de los cuales, sólo conoces unos pocos.

[01:22:52] **María Magdalena:** Algunos se expresan mejor que otros con una persona en particular, y el nivel de expresión de estas características innatas, está influenciado por la composición genética y las cosas que determinan el género. Por eso, de hecho, puede haber un aparente desajuste de las intenciones e inclinaciones personales, con respecto a su género biológico, y es porque las características de su alma están siendo expresadas en un cuerpo que no coincide. La Divinidad no ve mayor o menor estatus para ninguno de los géneros.

[01:23:55] **María Magdalena:** Lo que cuenta es hasta qué punto, los seres individuales sirven al amor o lo niegan, en lo que hacen con ellos mismos. Si se parte de este principio básico, el componente femenino de la sociedad gana la carrera, sin duda alguna. Ellas son las amantes, las que nutren, las cuidadoras, las proveedoras, las que aceptan, las buscadoras de cooperación. Los varones son el audaz vestigio independiente, que disfruta de la existencia independiente, la autonomía, tomando esos innovadores viajes por su cuenta, para hacer que las cosas sucedan. Ser más autocontenido y estoico, a veces permite esto. No es un inconveniente ni una falta. Es simplemente una característica que se expresa en un entorno particular, y que tiene demandas e influencias propias. Todas las cuestiones de género son una función de las características internas del alma, que se expresan con más fuerza, y de las presiones de la sociedad en el mundo en general, creando resistencias y construyendo reglas arbitrarias. Y luego las presiones de los compañeros, muchos ya adaptados y canalizados en un comportamiento y estrictas expectativas, que toman la decisión final de aceptar o rechazar a cualquier individuo, a menudo, en términos arbitrarios.

[01:26:55] **María Magdalena:** Mi estatus en este círculo de creyentes, que fue tan profundamente tocado y elevado por vivir con Jesucristo, instrumento divino que vino a irradiar amor al mundo y exudó amor, desde cada uno de sus poros, y que fue más grande que la vida, es un brillante ejemplo que pone en evidencia, la mentira acerca de la maldad del género masculino. Todos pueden ser divinos, eso es lo que cuenta. Cómo lo hace cada cual, está sujeto a muchas variables; todos son creaciones divinas por derecho propio, y están ahí para un propósito, para crear variedad de experiencia y expresión.

[01:28:37] **María Magdalena:** Todos los ejemplos de hacer diferencias entre los seres humanos individuales, son un profundo prejuicio que no sirve a la causa de lo Divino, o a la causa del amor, como su más comprensible moneda. Fui aceptada y respetada debido a mi gran conciencia de mi propia divinidad, a la capacidad de ver la verdad, de ver la sabiduría divina por lo que representaba, de comprenderla y de vivir de acuerdo con los principios divinos. Esto me ganó el respeto de todos en ese círculo. Y fue porque mi amor era muy fuerte. Todos se sentían atraídos por mí, tanto como por el propio Jesucristo. Esto no fue un truco o una manipulación, fue simplemente, seres humanos encontrando sus raíces, y sintiendo una cercanía a la verdad de lo que son. Se ha dicho una y otra vez, que lo que la gente realmente busca y anhela, y valora por encima de todo, en el análisis final, es el amor. Aquellos que pueden dar amor y recibir amor con alegría en sus corazones, se convierten en amigos preciosos, inestimables consejeros y entrenadores, defensores y líderes, no sólo el más verdadero de los amigos, sino la más verdadera expresión de la verdad de lo Divino, que es lo que me distinguió, y éste es el tipo de estándar de oro, al que tenemos que volver, al evaluar la conducta de las personas en el mundo. El mundo es un lugar tan oscuro, porque el amor es fugaz, el amor es engañoso,

el amor está a menudo en el modelado de las palabras, pero no es genuino. Hay tantas expresiones falsas de amor, como las hay de un intercambio genuino de amor. Es el único recurso que está libremente disponible para todas y cada una de las personas, y es inagotable.

[01:32:21] **María Magdalena:** Cuando busques amor, te llegará si crees en lo divino, porque de ahí es de donde viene el amor. No es que un no creyente sea incapaz de amar. Es simplemente que se están engañando a sí mismos en cuanto a su verdadero origen. Y no están tan lejos como podrían pensar, del toque de la Divinidad, que es una gracia salvadora. Tienen suerte, y corren más riesgo de que le pase algo a ese frágil vínculo. Este es el peor de los destinos, estar desconectado del amor, especialmente del amor de la Divinidad. Esta es la más grande de las verdades, y trasciende todos los demás juicios y asignaciones, de trabajo y posición.

[01:33:48] **Denny:** Bien, muchas gracias. **La respuesta a esta pregunta, ha contestado sobradamente a mi última pregunta. Así que voy a cerrar con eso. Pero quería ofrecerte la oportunidad de decir cualquier cosa que creas que hemos pasado por alto, o cualquier cosa que quieras decir a nuestra audiencia hoy, antes de cerrar...**

[01:34:13] **María Magdalena:** Por supuesto, y hay palabras importantes para compartir aquí. Y muy en consonancia con lo que estabais discutiendo al principio de vuestra conversación, sobre el propósito de este segmento en vuestra serie de entrevistas. Estamos siguiendo vuestro trabajo muy, muy de cerca. Porque es verdaderamente divino. Está divinamente inspirado y divinamente apoyado. La intención de que tenga un mayor impacto, sigue siendo una función de la elección humana. Por lo tanto, os corresponde a vosotros hacer todo lo posible para hacer el alcance, y difundir la información que obtengáis. Estamos haciendo todo lo que podemos, que es sólo responder a la llamada, y dar respuestas directas a las preguntas directas, y seguir vuestras intenciones. Así que, en consonancia con esto, lo que nos gustaría añadir, es una mayor comprensión de la batalla de los sexos.

[01:35:41] **María Magdalena:** Así que, a veces se describe la idea de ver a un género como opresor, y de sospechar que está ligado al mal de alguna manera, y que uno necesita temerle. Esta es una invitación a la falta de confianza, a la falta de aprecio, y al inicio de muchas fricciones y conflictos innecesarios, que arrastrarán a la sociedad e interferirán con los logros individuales. Cualquier tipo de prejuicio, es un veneno que se extenderá y diluirá, y contaminará todo lo que toque. Lo que queremos decir sobre la actual moda de la masculinidad tóxica, es que ésta es una atribución injusta. Es condenar a toda una clase de personas por una característica que no es culpa suya y, de hecho, es una creación divina deliberada. También podrías condenar al perro, porque no se parece al gato. Tampoco es tóxico, aunque no se lleven bien por sí mismos, muchas veces necesitan un maestro, y un humano que los acoja en un hogar, puede ser tal maestro, para mostrarles que pueden aceptarse, e incluso llegar a amarse. Cuando hay armonía, hay alegría para todos y mayor deleite para todos. Así es como debe ser en la comunidad humana, teniendo amor y aceptación, y sentir la alegría de alabar las fortalezas de los que no son como uno mismo, y no esperar que vean las cosas siempre a tu manera. No pueden, porque no son como tú.

[01:38:47] **María Magdalena:** Y por la misma razón, no puedes hablar por ellos, porque eres diferente. Decidir que uno es superior, porque es diferente, es cometer un error fatal, no sólo de lógica, sino por

alejarse del camino divino. Las personas pueden ser consideradas con razón, como responsables de su conducta. Eso es otra cosa. Cualquiera, hombre o mujer puede ser rencoroso, agresivo, odioso, incluso asesino. No es una característica del género en sí misma. La razón por la que los hombres son predominantemente aquellos asociados con el salvajismo, la violencia, la agresión y la manipulación de los demás, y de la explotación desde las posiciones de poder, es simplemente porque históricamente, se les puso en esas posiciones, sólo por su mayor fuerza física. Fueron manipulados para llevar a cabo esos actos de maldad. Son víctimas. Son tan víctimas como la mujer, que puede ser violada o abusada sexualmente de alguna manera, debido a su inferioridad, ante los ojos de un hombre. Esta es una conducta antinatural, y no es algo que venga del alma o del género en sí. En términos del cálculo divino a través de la ley del karma, los hombres que se han aprovechado de las mujeres, a menudo a través de múltiples vidas, tienen mucho más de qué responder, que sus víctimas femeninas. Y todos pagarán por sus fechorías. Debido a que la ley del karma se encarga de esto, devolverá al perpetrador, no sólo todo el dolor, la incomodidad, las molestias y las pérdidas que inflige a una víctima. Le traerá todo el dolor y el sufrimiento de todos en torno a su víctima, que son víctimas secundarias de lo que se le hace a esa mujer, si le bloquea la vida, si le hace negarse a tener hijos, si cambia una relación y no puede mantener un matrimonio, su vida se verá afectada. Y todas las vidas que ha tocado, sufrirán, cada parte de las cuales volverá al perpetrador.

[01:42:41] **María Magdalena:** De esta manera, los hombres son igualmente víctimas, en esta danza de perpetración y victimización. Ambos necesitan ayuda, ambos necesitan la curación divina para corregir los errores del pasado, y superar las responsabilidades que causa. Se extenderá a través del tiempo en cada encarnación futura. Ya sea que elijas ser de un género diferente por un tiempo, o no, esa historia te esperará, y te alcanzará. A menudo cuando menos lo esperas, y perderás todo lo que deseas tener y todo por lo que trabajas. El karma puede quitártelo. No puedes escapar del reequilibrio de la energía que pones en el Universo. Es tu legado. Será conocido por todos, y vivirás las consecuencias.

[01:44:16] **María Magdalena:** Lo que estamos diciendo aquí, es que los hombres, como clase, han sido victimizados, no por las mujeres en su mayoría, sino por los intrusos, para servir en el papel de sus sustitutos opresores. Esto puede ser visto como un fallo, y lo es, para la ley del karma. Porque se alejaron del camino divino. Deben pagar el precio para volver a alinearse, y sanar lo que le ha pasado a su alma. Puede que no quieras tomar esto sobre ti misma, y ofrecerles amor, compasión y comprensión, si has sido gravemente dañada de alguna manera, y encuentras esto imposible, pero podemos decirte que tu única sanación verdadera, y tu liberación de este legado histórico, está en ayudar a sanar a tus perpetradores. Haciendo esto te salvarás, serás rescatada, y estarás curada para siempre, por todo el mal que te han hecho a través de todas tus vidas.

[01:46:02] **María Magdalena:** Todo esto puede venir, por ayudar a lograr la curación divina de los perpetradores que te han dañado. Esta es la tarea de la Humanidad, arreglar los errores del pasado, y especialmente los errores de todos los perpetradores, en particular de los perpetradores no humanos. Así que los hombres también están en esto. Han ignorado y ayudado a los enemigos, que os oprimen y os dañan, y son un azote. Ellos también deben superar esto. Y ver esto como un viaje a la curación para todos los que han sido oscurecidos por el contacto con el mal. Cuando el mal sea curado, de una vez por todas, todo el mundo se elevará, y todos podrán vivir en armonía, con alegría y paz.

[01:47:25] **Denny:** Bien, quiero agradecerte que nos hayas acompañado hoy. Y gracias por responder a todas estas preguntas. Y con eso, me gustaría pedirle a Karl que vuelva.

Conversación de Cierre

[01:47:35] **Karl:** Tengo que apagar mi teléfono...

[01:47:36] **Denny:** (Risas...)

[01:47:39] **Karl:** No puedo decir que sea el mejor momento para decirlo... Pero servirá.

[01:47:42] **Denny:** Si, en realidad es bastante bueno. Si tienes que hacerlo, si tuviéramos que tener un teléfono sonando de fondo, al final de la canalización es probablemente lo más apropiado.

[01:47:52] **Karl:** Bueno, no creo que eso fuera María llamando desde la Luz...o yo necesitaba una luz...

[01:48:01] **Denny:** De acuerdo, entonces lo aceptaremos de todas formas....

[01:48:06] **Karl:** Bueno, me disculpo. Normalmente tengo el teléfono apagado. Así que en cualquier caso, la encontré fascinante, muy esclarecedora y muy poderosa. Es una perspectiva bastante diferente. Como siempre, aprendemos cuando vamos a la luz para obtener su opinión sobre las cosas. Y es muy difícil para un humano pensar como un ser de luz. Es un reino tan diferente. Y es mucho más fácil para ellos, francamente, tener un pensamiento a nivel divino. Porque no están sujetos a las mismas restricciones que nosotros sufrimos por estar en estos frágiles cuerpos físicos, teniendo que trabajar de veras para aprender realmente. Y como un ser en la Luz, tienes la experiencia personal de los eones de aventuras de todo tipo, ¿verdad? Así que sabes completamente quién eres y lo que has hecho, y aprendes de cada parte de tu experiencia. De ahí viene la sabiduría. Asumiendo desafíos en esta realidad. Así que realmente estamos corriendo en desventaja, con este estilo de vida de crecer en la ignorancia. Pero ayuda a pensar en porqué, éste es un lugar tan difícil. Y la verdadera razón de que sea así. Y es difícil para la gente aceptar esto. El mayor aprendizaje ocurrirá cuando renuncies a todo lo que has tenido, y te falte totalmente, entonces es cuando realmente aprecias lo que significa tener a un Dios amoroso a tu lado, y el amor de otros seres que te entiendan y te acepten totalmente, por tu singularidad y tu extravagancia incluso, porque ven que eso es divinidad en exhibición. Así que todo el mundo tiene preferencias y gustos y aversiones, y así sucesivamente. Pero en un entorno de vida de tamaño universal, hay espacio para todo.

[01:50:45] **Denny:** Cierto...

[01:50:50] **Karl:** Y en la esfera humana, cuando es difícil llevar a cabo una existencia, tienes suerte si eres dueño de una pequeña parcela de tierra, para llamarla tuya. Muy pocos tienen ese privilegio. Y no es todo como se dice, pero lo descubres muy rápido; si no sigues pagando dinero al gobierno, te la quitarán. Bien, ya sabes, entonces, ¿quién es el propietario?...

[01:51:15] Denny: Sí, ¿quién es el dueño? ¿El auténtico dueño?.

[01:51:20] Karl: ¿Verdad? Sí. Así que, de todos modos, pienso que esto ha sido muy útil, y pensando en las relaciones humanas...

[01:51:30] Denny: Sí, me gustó mucho cómo usó la división de los sexos, como una lección objetiva para curar al perpetrador. Porque muchas veces, en esta serie, cuando hablamos de curar al perpetrador, es con respecto a los intrusos, los ET contra los humanos, lo cual es, ya sabes, para muchos de nosotros, va a ser una especie de concepto separado, no va a ser algo que realmente podamos entender. Porque no tenemos eso delante de la cara, por así decirlo, ya sabes, no vemos reptilianos apareciendo en nuestra sala de estar y luchando con nosotros todas las noches. Pero para muchos de nosotros, el asunto del masculino-femenino, ha sido un gran problema desde el principio de nuestras vidas hasta el final. Y toda la noción de curación del perpetrador en ese contexto, creo que será mucho más fácil de digerir para la gente.

[01:52:23] Karl: Bien, esto suena tan verdadero para mí, al escucharle describir esto, porque he estado en esa búsqueda durante años, para aprender sobre el Universo, y aprender sobre lo que va mal con la gente, para ayudarles a superar los desafíos para su propio mejoramiento personal, su curación, y así sucesivamente. Y no me tomó mucho tiempo darme cuenta, de que esto va más allá de ellos mismos. Las cosas que les presionan, son la causa de su dificultad. Bueno, ¿de dónde vienen las presiones? Pensamos, Oh, sí, otras personas, intimidan a los tuyos, a tus hermanos, y tal vez tienes un padre poco amable, o sólo es distante como padre, y no aprendes realmente sobre el amor como niño, y eso puede detenerte toda tu vida y así sucesivamente. Y esas dificultades y esos desafíos, fácilmente nos hacen caer víctimas y ser arrastrados, y nunca nos recuperamos. Nunca nos abrimos camino. Y esto es tan típico que incluso en medicina y psicología, todos siguen centrados en la biología y en los genes y neurotransmisores. Y la falta de atención a las consecuencias de la vida, que afectan a una persona y lo que eso provoca. Y mucho de esto, es la desconexión del flujo divino, que se enturbia, se limita, se descuida por nosotros mismos. Cuando somos criados para pensar bien, eso es una especie de folclore antiguo, no necesitamos la religión o lo que sea, puedes ser una buena persona sin ella, y estás bien. Sólo hazlo bien y ya sabes, usa la regla de oro. Y luego, por supuesto, si todos pudieran hacerlo completamente, ya sabes, no sería tan malo.

[01:54:29] Karl: Pero hay algo más sucediendo. Y esta es la cuestión. Así que todas estas instituciones con las que vivimos y que a veces nos decepcionan y con las que luchamos, están fallando a causa del mal que se arrastra a través de todo. Y no podemos verlo. Porque estamos acostumbrados a ello, y está, está en todas partes. Está en cada parte de la experiencia humana. Cuanto más pregunto sobre las cosas, más se me revela. “*Sí, esto, y esto otro, es sólo por los intrusos*”, por lo que acabo de poner todo esto junto, en un webinar, en una lista entera de cosas que son deseables, acerca de la sociedad actual. Todo, desde la obsolescencia planificada, hasta algunas de las agencias de control del gobierno, y sus fallas y, ya sabes, la lista sigue... Y todo es a causa de una corrupción intencionada. Somos más listos que eso, somos más listos que nuestro llamado liderazgo, y que el gobierno en quien confiamos para que nos represente y gaste el dinero.

[01:55:49] Denny: Si, el sistema educativo, el sistema médico, las instituciones religiosas, todo, tal

como dijiste, no puedes encontrar alguna creación humana, que no esté plagada por eso de una manera u otra. Y en realidad, se ha llegado a tal estado, que ahora todo está bloqueado. Hay otros períodos de nuestra historia en los que hubo un poco de luz, que brillaba en términos de su creación endémica, si se quiere, un buen ejemplo es la Constitución, que en gran medida fue inspirada divinamente. Definitivamente tenía algunos problemas, pero había mucha luz involucrada en muchos de los conceptos que se emplearon allí. Pero incluso eso, sólo tomó 100 años para que eso se corrompiera casi completamente.

[01:56:42] **Karl:** Bueno, sucede una y otra vez. Las cosas se interpretan de nuevo, e incluso hoy en día, tal como el mundo funciona y de lo que la gente está hablando, y en lo que está interesada, y los puntos de vista importantes... sería desconcertante y chocante para alguien de hace 50 años. Dirían, ¿qué os ha pasado? ¿En qué está pensando esta gente?...

[01:57:17] **Denny:** (Risas...) Es verdad.

[01:57:19] **Karl:** Es increíble. Sí, sabemos cuáles son nuestros valores, los que nuestras acciones reflejan. Así que, es un deslizamiento muy descorazonador, supongo, de lo que sería vivir de una manera divina.

[01:57:41] **Denny:** Sí. Pero esto nos trae de vuelta a algunos de los comentarios hechos en este canal, y en muchos de otros, que las cosas están llegando a un punto crítico, ya sabes, así que hay mucha oscuridad. Pero hay luz suficiente para abordar esa oscuridad. Y así, una vez más, lo vemos en esta canalización como ya lo vimos en anteriores, el énfasis en, ¿cuál es la moneda del reino divino? ¿Y cómo puede eso ayudarnos a resolver el problema? Volviendo al amor.

[01:58:11] **Karl:** Si... y la curación de los perpetradores es lo esencial aquí. Y déjame decir algo sobre esto, porque es lo que tú y yo estamos haciendo con el Protocolo de Sanación de los Trabajadores de la Luz, al hacer sesiones de curación, para retirar a los espíritus oscuros de la gente, y limpiar las heridas kármicas que les han hecho, o que le han hecho a otros, incluso. E invocar la curación divina, una curación divina muy profunda y amplia, que está mucho más allá de la capacidad humana. Así que el mensaje que obtuvimos del Reino Divino fue, “Esto necesita curación, para conseguir que el mundo funcione, y hacerlo mejor y graduarse”. Pero nosotros tenemos que hacerlo, tenemos que asumir la responsabilidad y ocuparnos de esto. Sólo podemos hacerlo con la ayuda divina. Pero están esperando que los pongamos a trabajar. No lo harán solos. Es una prueba para nosotros. Tenemos que despertar, entender la necesidad, y pedir ayuda divina. Y cuanto más inteligente seas, más sabrás lo que hay que arreglar y quiénes son los jugadores, incluso se vuelve más poderoso. Y ésta es la lección que me han enseñado, una y otra vez, y porqué he pasado tanto tiempo perfeccionando este protocolo. Sí, puedes hacer una simple oración, “salva al mundo, sálvanos”, “Retira la oscuridad”, puedes hacerlo. Lo recomiendo.

[01:59:47] **Karl:** Pero es un alcance débil, porque no le da al reino divino ningún detalle sobre lo que crees que se necesita. Y tú estás a cargo. ¿Recuerdas esto? Sí. Sí. Así que si no sabes si tu problema es animal, vegetal o mineral, y les pides que vayan y lo arreglen, y ellos tienen que seguir tu guía, ¿qué es lo más probable que suceda? Que no pueden ser muy efectivos. Parece una locura, tienes todo ese poder, toda esa poderosa fuerza divina ahí fuera. Pero esto es una prueba para nosotros. Si usamos

esto de manera inteligente, aprendiendo lo que necesitamos saber para hacerlo efectivo. Y esto, es lo que ha resultado ser entender el problema más a fondo, y luego poner al reino divino en la escena, y en el caso. Así que realmente, esto se puede hacer.

[02:00:47] **Denny:** Sí, realmente, nos ayuda a entender cuando hablamos de libre albedrío, ¿qué significa esto? Ya sabes, el tiempo que pasamos tratando de pensar realmente en esto, nos va a ayudar a responder al tipo de contradicciones aparentes en toda esa idea sobre los humanos estando a cargo, pero teniendo el potencial de estar en asociación con el reino divino, y luego hacer mucho bien. Mucho de cómo funciona esto, se basa en la comprensión del libre albedrío, y en lo profundo que es.

[02:01:25] **Karl:** Sí. Bueno, cuando entendemos que tenemos lluvias, y que no sólo tenemos un motor con 12 cilindros, sino un motor con un “gazillón” de cilindros, esto supone una inmensidad más allá de nuestra comprensión. Pero está estacionado en el garaje, esperando a que el teléfono suene. Es nuestro trabajo llamar por teléfono, llamar al Todopoderoso y decir, bien, necesitamos ayuda con los perpetradores, necesitamos curación para ellos, una curación elegante y completa, para todo lo que ha pasado a través de todo el tiempo. Ves, esta es una petición más poderosa, porque comienza a definir cuán profundo quieres que llegue la curación. Y luego, si pides, “sigue trabajando en ello hasta que se logre el objetivo”, piensa en esto, es otro empoderamiento...

[02:02:30] **Denny:** Cierto. Y todas las cosas específicas relacionadas con esa interferencia, que son parte del protocolo que usamos, lo que lo hace muy poderoso, porque es abordar de manera específica lo que está realmente mal, el factor causal real.

[02:02:47] **Karl:** Así que quiero retomar la pista que nos dio María Magdalena, para hablar de a que se refería, y hablar de la escena descrita en la Biblia, de su curación por parte de Jesucristo, cuando le quitó los siete demonios. Y esto es realmente fascinante para mí. Tiene mucho significado sobre todo este problema del que estamos hablando, desde diferentes perspectivas, la existencia del mal en el mundo viene de seres de espíritu oscuro, que son llamados demonios por una razón, porque son demoníacos en su perspectiva. Fueron ángeles que cayeron de esa conciencia superior, se volvieron contra la luz, y hacen presa en la gente. Así que al aprender cómo retirarlos yo mismo de la gente, lo cual fue una gran sorpresa para mí como hipnotizador, al ir a recibir entrenamiento para ver cómo la gente hacía esto, estábamos usando nuestras habilidades hipnóticas para hipnotizarnos unos a otros, y luego usar nuestra habilidad intuitiva, para ver lo que hay dentro de la persona. Así que la persona hipnotizada estaría en un estado de trance para tener más alcance intuitivo, y luego escanearía un objetivo, para ver qué apegos espirituales pudiera tener. Me sorprendió ver que yo también podía hacer esto. Podía ver intuitivamente si había una presencia oscura en una persona. Y también podía canalizarla, y hacer que hablase a través de mí.

[02:04:36] **Karl:** Así que estaba completamente asombrado por esto, porque entré como un escéptico. Y tal vez podría llegar a creer, al presenciar este juego con otros, que sabía que estaban a la altura y en la tierra, y así sucesivamente, pero nunca esperé realmente que yo fuera capaz de hacer esto. Así que a lo largo del camino, había llegado a conocer alguien cercano a mí, que canalizaba arcángeles. Así que, empecé a preguntarle a ese Arcángel en una sesión de canalización sobre este fenómeno de apegos de espíritus. ¿es esto realmente un problema significativo? ¿cuántas personas tienen esto en realidad?

Porque no piensas que esto sea algo prevalente, siempre pensé que era algo como en una circunstancia muy extraña, alguien que está realmente trastornado. Y luego, ya sabes, ves esto representado en las películas, con el lagarto volando, o la cabeza dando vueltas, vomitando en la cara de los sacerdotes y todas estas cosas dramáticas, ya sabes. Me sorprendió saber que el 90% de la gente tiene apegos espirituales como ese, el 90% tienen seres demoníacos oscuros. ¡El noventa por ciento!

[02:06:04] Karl: Así que ¡nueve de cada diez personas que conoces, que andan por ahí! Tienes un 90% de posibilidades de que tú mismo tengas alguno, porque en su mayoría están por debajo de tu conciencia. Pueden influir en tus pensamientos y sentimientos, pero lo sientes como si fueras tú. No puedes decir específicamente que estás siendo manipulado, de alguna manera en particular. Pero esto es para lo que están ahí. Quieren arrastrarte si pueden. Así que considérate afortunado si no lo han hecho todavía, al menos hasta ahora. Otra cosa que aprendí con mis interminables preguntas, una vez que empecé a canalizar yo mismo, y tuve ese lujo, pregunté una vez, ¿cuántos espíritus tiene la gente? porque sabía que podía haber más de uno. Y todavía no había encontrado la manera de contarlos yo mismo. Sólo los eliminaba como un agregado. Y me dijeron que en promedio, hay de seis a ocho espíritus en un individuo humano.

[02:07:16] Karl: ¿Qué significa esto? De seis a ocho. Si esa es la tasa actual, en realidad el promedio es de siete. Bien, aquí tenemos el número de siete miembros, siete demonios retirados de María Magdalena, por Jesucristo. Mucho después, habiendo escuchado de alguien que vio psíquicamente, que alguien tenía un apego espiritual en su chakra raíz, los chakras son nuestros centros de energía en el cuerpo, es conocimiento esotérico, pero es literalmente cierto. Hay un dominio de energía que la ciencia no aprecia todavía, y resulta que hay siete chakras principales que van desde el sacro hasta la coronilla.

[02:08:09] Denny: Correcto.

[02:08:10] Karl: Así que, están a intervalos a lo largo del centro del cuerpo. Así que le pregunté a un arcángel sobre el significado de que haya siete apegos espirituales en promedio, y que la gente tenga siete chakras. Y dijeron que bueno, esto es porque rutinariamente, si entran por tus defensas, se adhieren a los chakras directamente y los codician, porque es la mayor fuente de energía que pueden conseguir. Así que resulta que este número siete es bastante significativo, y es fascinante pensar que esto fue observado por Jesucristo hace 2000 años, limpiando a alguien de apegos espirituales, y aprendí acerca de este fenómeno, y reconstruí la razón de que este número sea tan común. 2000 años después, en el curso de mi intento de quitarle los espíritus apegados a la gente también, y habiendo aprendido este proceso, no porque lo leyera en la Biblia y quisiera hacerlo, ni fui a Jesús para que me entrenara; lo hice porque alguien más había aprendido a hacer esto a través de maniobras intuitivas, lo tomó en serio y trabajó durante muchos años con su esposa, usando la capacidad intuitiva de ella, la hipnotizaba y ella escudriñaba a la gente para ver lo que había, y luego canalizaba al espíritu oscuro, para entrar en razón con él, para convencerle de que fuera a la Luz, con los llamadores de la Luz divina que eran convocados. Y así es cómo estábamos aprendiendo a hacerlo...

[02:10:01] Denny: Y esta historia de María en Lucas, capítulo ocho de Lucas, versículos dos a tres, era nuevo para ti. Quiero decir, eso no es algo de lo que la gente sea consciente en el relato bíblico, así que sí...

[02:10:16] **Karl:** Nunca he leído la Biblia de principio a fin, lo confieso libremente ahora mismo, era demasiado arcana y muy pesada para mi, cuando era niño, y nunca volví a ella. Quiero decir, obviamente escuché todas esas citas de la Biblia, y recuerdo cosas de mi juventud en la iglesia, e ir a la escuela dominical y todo eso. Pero esos son apenas los detalles que exponen la exposición, la guerra bíblica, claro. Y muchos de esos detalles son filtrados cuando la Biblia se vuelve a traducir una vez más, y otra vez, es, es bastante interesante. Sí, reporta palabras clave que están en algunas de las versiones más antiguas de la Biblia, que aún existen. Y estas nuevas Biblias que se están produciendo son un poco tontas, y eliminan algunas de las cosas arcanas. Pero en realidad tenían un significado, que no entendemos, porque esa parte ha sido editada, pero son una especie de pistas.

[02:11:28] **Denny:** Y esta historia es un buen ejemplo, porque en muchas Biblias, sólo vas a encontrar la historia en un lugar, y eso es en el Evangelio de Lucas. Pero de hecho, también aparece en el final más largo del evangelio de Marcos, creo que es el capítulo 16, versículo 9. Sé que está en la introducción, si ves este vídeo, me aseguraré de que esté ahí, para la gente que quiera buscarlo. Así que depende, ya sabes, si tienes la versión larga o la versión corta, en cuanto a si esa historia de María Magdalena y los siete demonios, vaya a estar incluida allí, o no. Pero eso fue también una especie de, si escuchas a los eruditos bíblicos hablar de ese pasaje en particular, no van a hablar de ello de la misma manera que tú hablaste, de seres reales, ya sabes, seres no físicos que están apegados a tu campo energético. Ellos hablan de ello, bueno, si hubiera tenido varias dolencias o algo así, o hablarán de ello en algún tipo de términos vagos, como de una distorsión mental, una compulsión y adicción, o un dolor de pies o algo así, pero no en la forma en que lo hemos discutido aquí.

[02:12:43] **Karl:** Bueno, lo interesante, lo interesante para mí como científico, es que hay ciencia en todo lo metafísico. Sí, no es como un departamento separado. Ya sabes, como que todo sea sólo ideas y conceptos, no, es la realidad. Es la realidad física. La conciencia es un tipo de energía, así que la energía que los psíquicos envían para obtener información y traerla de vuelta, es una realidad física. No estamos inventando estas cosas ahora. Y también lo es la encarnación, es una realidad física, y también el Cielo es una realidad física, está en otra dimensión, que es difícil de comprender para nosotros, pero hay muchas dimensiones. Así que hay mucho más que tenemos que aprender y todo ello encaja. Todo tiene sentido. Todo funciona de acuerdo con los principios físicos y las leyes del Universo, incluyendo el karma. El karma es un mecanismo para refinar y redirigir la energía. Eso es lo que hace. Así que, es casi como un tablero de circuitos gigante, que sabe de dónde viene todo y porqué, y lo envía de vuelta de diferentes maneras, y encuentra maneras de dirigirlo a donde se necesita.

[02:14:11] **Denny:** Correcto, sí, con el objetivo del equilibrio.

[02:14:15] **Karl:** Es como la gravedad, ya sabes, tiene que ser satisfecha, si tiras un ladrillo hacia arriba, va a bajar, al menos si estás en un planeta de tamaño considerable. Y puedes contar con eso. Bueno, tu karma es lo mismo. Es una fuerza automática. Así que es real. Es un fenómeno energético real. Así que, es bastante sorprendente que sepamos más que nunca, la causa de los problemas humanos. Y sabemos más que nunca antes, que es posible arreglarlo todo, cada pedazo de ello. Y sabemos cómo hacerlo. Y el truco es que se necesita una masa crítica de solicitantes, debido al tamaño del problema. No es diferente de si lo que tienes son 10 millones de personas con un virus. Bueno, necesitas 10 millones de camas de hospital nuevas para cuidarlos adecuadamente, darles fluidos, darles otro tipo de apoyo, y así

sucesivamente. Así que esto no es diferente. Tenemos un gran problema que es universal y que afecta a todos los seres vivos en el plano terrestre, espíritus, humanos y extraterrestres, esa es la tríada, damos vueltas y vueltas unos con otros. Todo es curable, tenemos que ser lo suficientemente inteligentes para saber que es posible. Y para llamar a la solución de la manera correcta y eficaz. Así que esto se puede hacer. Eso es lo glorioso de esto, no nos hemos puesto como en una historia de “¡Whoa!, estás frito, ya sabes, mejor que eches un ojo, porque las aguas van a entrar y serás engullido algún día, pero ya sabes, ha sido un placer conocerte.”

[02:16:10] Denny: Sí. Mejor suerte la próxima vez...

[02:16:13] Karl: ...nos ahogaremos, pero será rápido...(risas)

[02:16:21] Denny: ...Y estoy muy contento de que fuéramos capaces de canalizar a María Magdalena. Las antiguas figuras históricas como ella, pueden ser un poco desafiantes, pero, ya sabes, no necesitamos saberlo todo. Pero sí necesitamos hacer las preguntas, y normalmente obtenemos mucho más de lo que esperábamos, a cambio de una bonita y simple pregunta de tipo humano. Así que, quiero agradecerte de nuevo, Karl, y quiero agradecer a todos los demás por acompañarnos hoy, y aprecio que tal vez pienses en lo que has aprendido, y tal vez como resultado, podrías estar listo para actuar en consecuencia. Una de las cosas que puedes hacer es considerar una donación al proyecto "*GetWisdom*", o incluso convertirte en un patrocinador de "*GetWisdom*". Tu ayuda financiera es imperativa para el éxito de nuestra misión. Nuestro objetivo es llegar a tantas personas como sea posible, y esto, como es de esperar, cuesta dinero. Estamos activos en todas las áreas de alcance, incluyendo publicidad, búsqueda, optimización de motores de búsqueda, medios sociales, producción de vídeo, transcripción, traducción, internet, radio y el boca a boca. También ofrecemos trabajos de Luz, sesiones de protocolo de curación y entrenamiento en línea. Así que puedes apoyarnos curándote a ti mismo, a tus seres queridos, y a tus animales de compañía, o aprendiendo cómo hacer el Protocolo de Sanación de los Trabajadores de la Luz, tú mismo. Tu regalo de curación, donaciones generosas, y/o apoyo mensual nos ayuda a hacer progresos significativos en todas estas áreas. Somos muy serios en el trabajo que hacemos. Y también apreciamos y animamos tus oraciones por nosotros, y para conseguir la misión de "*GetWisdom*". Por favor, visita "*GetWisdom.com*" y haz una donación, o conviértete en un patrocinador o en un practicante del Protocolo Sanación de los Trabajadores de la Luz. El tiempo es corto, y necesitamos tu ayuda ahora. Así que gracias de nuevo, Karl. Y gracias a todos por acompañarnos, y nos veremos la semana que viene.

Adiós, adiós.

